

令和7年12月 高島市議会定例会 閉会あいさつ

令和7年12月23日

それでは12月定例会の閉会にあたりまして、ごあいさつをさせていただきます。

開会日の11月25日から本日までの間、ご提案申し上げました多くの重要案件につきまして、議員の皆様に、慎重かつ、熱心にご審議をいただき、深くお礼を申し上げます。

そして議第75号については、議員の皆様からいただきましたご意見、ご指摘を真摯に受け止めておりますとともに、改めてお詫びをいたします。今回の原因を検証し、組織として再発防止に向けて改善に取り組んでまいります。また組織内の情報共有を徹底し、適切かつ確実な事務執行に努めてまいります。

次に、先般、国会におきまして、重点支援地方交付金の補正予算が可決、成立いたしました。この交付金は、長引く物価高騰により厳しい状況におかれている国民の生活を下支えするための施策として設

けられたものでございます。

本市には、約五億九千五百万円の交付が見込まれており、そのうち、食料品の価格高騰への対応として、約一億六千四百万円が割り当てられる予定となっております。

物価高騰は、市民の皆さまの暮らしに多大な影響を与えておりますので市民の皆さまのお手元に支援をお届けできるよう、交付金の活用について、府内関係部局と緊密に連携しながら、準備を進めてまいります。

具体的な支援策の中身や実施のスケジュールにつきましては、固まり次第、改めて議員の皆さまにご説明申し上げ、ご意見をいただきたいと考えております。

結びになりますが、いよいよ年の瀬も迫り、今年も残すところあとわずかとなりました。市民の皆様、そして議長をはじめ議員の皆様が新年を、お健やかにお迎えくださいますことを心よりお祈り申し上げまして、高島市議会12月定例会の閉会にあたりましてのごあいさつとさせていただきます。

誠にありがとうございました。